
【意見】

現在、本町通りの店舗が所々で新しく改築していますが、その改築費に税金が使

わていると聞きました｡事実なら残念ですが、今後、本町を良くしても本町の人し

かメリットはありません、この財政難に何で我々の税金が使われるのか回答願いま

す｡

男：50代：沼田市在住

【回答】

都市の「顔」とも言われている中心市街地の衰退が、全国各地で大きな課題とさ

れています。

沼田市では中心市街地ににぎわいを取り戻すため、土地区画整理事業を導入し、

土地所有者に土地を少しずつ出しあってもらい、土地の区画を整え宅地の利用増進

を推進しながら、道路や公園などの公共施設の整備改善を図るとともに福祉や文化

の高揚及び街なかの居住人口を増やし、安全安心で機能的なまちづくりを目指して

います。

本町通り開発は、将来的に道路や公園などを整備するための公共事業であり、移

転補償金を支払い、支障となる建物を移転してもらっていますが、補償金につきま

しては、新築に掛かる費用ではなく、土地区画整理法に基づく、移転･移築のため

の費用を補償基準により補償するものでありますので、ご理解をお願いいたします。

担当：都市建設部街なか対策課


